Presentación de proposiciones: En la Secretaria del Ayuntamiento, de once a trece horas, todos los días hábiles, a con-tar de la publicación del presente anuncio hasta el anterior señalado para la subasta.

Apertura de plicas: En el salón de la Alcaldia, a las doce treinta horas del siguiente dia habil en que se cumplan los veinte dias, igualmente hábiles, a contar de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Para tomar parte en la licitación, la proposición se presentará con arreglo al siguiente modelo:

«Don, vecino de, con domicilio en bien enterado de los pliegos de condiciones para la ejecución de las obras de pavimentación con riego asfáltico de las plazas del Generalisimo y parte de la de Colón, cuestas Marina y Quinta-na de Mar y calles del Ocho de Febrero, Nueve de Julio y Arguimbáu, se compromete a realizar tales obras, con estricta sujeción a los proyectos y pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, por la cantidad de'..... pesetas (en letra y en números).

El que suscribé declara bajo su responsabilidad no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatiolidad señalados en los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

(Fecha y firma del licitador.)»

Ciudadela, 9 de julio de 1962.—El Alcalde, Simón de Olivar. 3.327.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Lugo por la que se anuncia concurso para la adjudicación de las obras del colector de sançamiento del río Rato, entre los vértices uno al el que comprende el plan urgente.

Aprobado el proyecto y pliego de condiciones que regirán en el concurso para la adjudicación de las obras del colector de saneamiento del río Rato, entre los vértices uno al el que comprende el plan urgente, y cumplidos los requisitos previstos en el artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia el concurso cerrespondiente.

El tipo de licitación será de 2.263,329,23 pesetas.

El plazo máximo de ejecución de las obras será de seis meses, contados a partir de la fecha del acta de replanteo.

El expediente estará de manifiesto en las oficinas de Secretaría de este Ayuntamiento en horas de oficina.

La garantía provisional será de 45.266,58 pesetas, y la definitiva de 90.533,16 pesetas.

Las plicas se presentarán de las doce a las trece horas, durante un plazo de diez días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del último anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o de la provincia; este plazo finalizará a las trece horas del día en que se cumplan los diez días hábiles.

La apertura de los pllegos se verificará en la Casa Consistorial a las doce horas del día hábil siguiente al último de su recepción.

Modelo de proposición

Don, vecino de, enterado del proyecto de co-lector de saneamiento del río Rato, en el tramo comprendido entre los vértices 1 y 31 a que se refiere el plan de urgente realización, pliego de condiciones que han de regir en la adjudicación y demás documentos que al mismo se refieren y que se hallan de manifiesto en la Secretaría del excelentisimo Ayuntamiento, y teniendo a su disposición los medios técnicos ade-cuados para la realización de las obras de que se trata, se compromete a tomar a su cargo la contratación de las mismas con arregio a lo que determinan los citados documento y en el plazo que señalan, por la cantidad de (en letra) pesetas.

Además se hará constar en la proposición el apartado A) del articulo primero del Real Decreto-ley de 6 de marzo de 1929 («Gaceta» del 7).

(Fecha y firma del proponente.)

Lugo, 25 de junio de 1962.—El Alcalde.—3.180.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mollet (Barcelona) por la que se anuncia subasta pública a la baja para contratar la ejecución de las obras de «Ampliación del Grupo Escolars de esta población.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se anuncia subasta pública a la baja para contratar la ejecución de las obras de «Ampliación del Grupo Escolar» de esta población

Tipo de licitación: Un millón cuatrocientas setenta y nueve mil cinto ochenta y ocho pesetas con treinta y ocho centi-mos (1.479.188,38 pesetas).

Plazo de ejecución de las obras: Seis meses, a partir de la fecha de la adjudicación definitiva.

El proyecto de las obras y los pliegos de condiciones técnicas y económico-administrativas se hallarán de manifiesto en la Se-cretaria municipal hasta el final de la presentación de pliego. Fianza provisional: Treinta mil pesetas (30.000 pesetas)./ Fianza definitiva: El 4 por 100 del importe de adjudicación.

Pago de la obra: Mediante certificaciones de obra con cargo presupuesto extraordinario al objeto tramitado.

Presentación de plicas: Las plicas o proposiciones se ajustarán al modelo que al final se inserta, deberán presentarse en la Secretaria municipal durante el plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia, tomando como punto de partida la última de dichas inserciones.

Se presentarán en sobres cerrados, que podrán ser lacrados, y

reintegradas con póliza de seis pesetas.

Justamente con la proposición deberá presentarse el justificante de haber constituido la garantia provisional, el docu-mento que acredite hallarse al corriente de pago de la licencia fiscal como constructor de obras, declaración jurada de no ha-llarse comprendido en ningún caso de incapacidad o incompatibilidad y acompañarse el carnet de Empresa con responsabilidad.

El sobre que contenga la proposición y documentos deberá contener la siguiente inscripción: «Proposición para optar a la subasta de las obras de Ampliación del Grupo Escolara.

Será obligación del adjudicatario satisfacer los gastos de inserción de anuncios y demás que origine la subasta y formalización del contrato.

Apertura de plicas: La apertura de plicas se verificará en la Casa Consistorial, a las doce horas de la mañana del día siguiente hábil al en que se cumpla el plazo de presentación de las mismas.

Modelo de proposición

Don, vecino de y habitante en la calle de, número (obrando en nombre propio o en representación de la Sociedad, domiciliada en, calle de, núm), bien enterado de los pliegos de condiciones y proyecto que habrán de regir en la subasta de las cbras de αAmpliación del Grupo Escolaro de esta población, se compromete a ejecutar dichas obras, con estricta sujeción a los expresados documentos y condiciones, por la cantidad de pesetas. (La cantidad de pesetas y céntimos se consignará en letra.)

(Fecha y firma del proponente.)

Mollet, 25 de junio de 1962.—El Alcalde, Francisco Llorens.-6.319.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zamora por la que se anuncia subasta de las obras de ordenación y pavimentación de la plaza del General Sanjurjo.

Durante el plazo de diez dias hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación del presente anuncio en este «Bole-tin» se admitirán, en el Negociado de Subastas del Ayuntamiento de Zamora, proposiciones para tomar parte en la su-basta de las obras de ordenación y pavimentación de la plaza del General Sanjurjo, cuyo tipo de licitación es la cifra de 662.081,54 pesetas.

El anuncio integro de esta subasta puede verse en el «Bo-letín Oficial de la Provincia de Zamora» número 77, corres-pondiente al día 27 de junio del presente año. y tablon de edictos de la Casa Consistorial.

Lo que se hace público para general conocimiento. Zamora, 27 de junio de 1962.—El Secretario, Antonio Burgos Cruzado.—3.183.